

Anfrage der Fraktion CDU/BfM

öffentlich

Datum

23.06.2010

Nummer

F0109/10

Absender

Fraktion CDU/BfM

Adressat

Oberbürgermeister
Herrn Dr. Lutz Trümper

Gremium

Stadtrat

Sitzungstermin

24.06.2010

Kurztitel

Zukunft der Kita "Kleiner Maulwurf" in Beyendorf-Sohlen

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper,

gemäß der bestehenden Beschlusslage des Stadtrates soll die Kindertageseinrichtung „Kleiner Maulwurf“, die sich heute in der Betreuung der Johanniter Unfallhilfe befindet, in die ehemalige Schule bzw. das heutige soziokulturelle Zentrum Beyendorf-Sohlen umziehen.

Nach unserem Kenntnisstand gibt es in diesem soziokulturellen Zentrum derzeit gar keine freien Platzkapazitäten mehr und zusätzlich wären für den derzeitigen Bedarf für die Unterbringung der in der Kita betreuten Kinder (64 an der Zahl) deutlich mehr Räume notwendig als ursprünglich geplant. Außerdem besteht die Möglichkeit, dass sich der angrenzende Park unter Denkmalschutz steht und damit die Schaffung von entsprechenden Spielflächen dort nicht möglich ist.

Gleichzeitig ist die momentane bauliche Unterbringung der Kita nur noch bedingt zu vertreten. So muss jetzt die Treppe wegen vorhandener Schäden ausgetauscht werden und es liegen weitere bauliche Mängel vor, die weitere Sanierungsmaßnahmen unabwendbar machen. Auf Grund erster Einschätzungen wäre zur angemessenen Unterbringung der Einrichtung entweder die Sanierung des vorhandenen Gebäudes oder die Errichtung eines Ersatzneubaus an gleicher Stelle notwendig. Letzteres wäre mit hoher Wahrscheinlichkeit die wirtschaftlichere Methode.

Aus unserer Sicht scheint der ursprünglich angedachte Umzug wegen der begrenzten Raumkapazitäten und Widerständen innerhalb der Bürgerschaft keine realistische Option mehr.

Daher bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie stellt sich die Situation aus Sicht der Verwaltung dar?
2. Wie realistisch wird die Umsetzung des Stadtratsbeschlusses zum Umzug der Kita in das soziokulturelle Zentrum durch die Stadtverwaltung eingeschätzt?
3. Welche Einschätzung gibt es bzgl. der Sanierung des Gebäudes oder der Errichtung eines Ersatzneubaus am jetzigen Standort der Kita „Kleiner Maulwurf“?

Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung, bitte ich um eine schriftliche Stellungnahme.



Gunter Schindehütte

Stadtrat CDU/Bund für Magdeburg